

Intervención del Ecuador Adopción del EPU de Nicaragua Ginebra, 7 de mayo de 2014

Ecuador da la más cordial bienvenida a la Delegación de Nicaragua y la felicita por su decisión de apoyar una gran mayoría de las recomendaciones realizadas durante su primer ciclo del Examen Periódico Universal.

En particular quisiéramos llamar la atención sobre la voluntad férrea de Nicaragua de promover en su agenda nacional la promoción, protección y cumplimiento de los Derechos Humanos y libertades con un enfoque de no discriminación.

También felicitamos al gobierno de Nicaragua por la campaña realizada para erradicar en analfabetismo y los avances en materia de acceso a la educación.

Nos complace además ver que Nicaragua se ha comprometido a través de la creación de su Plan Nacional de Desarrollo a erradicar la pobreza extrema.

En relación a lo anterior respetuosamente nos permitimos recomendar a Nicaragua:

Seguir implementando políticas y programas encaminados a combatir la pobreza.

Continuar los esfuerzos a fin transversalizar el tema de la protección a los derechos humanos en su plan nacional de desarrollo.

Muchas Gracias,